

Haig a reunión Bahamas sobre asistencia en C.A.

Washington, junio 30 (AP). (Por George Gedda). El Secretario norteamericano de Estado, Alexander M. Haig, se reunirá con los cancilleres de México, Venezuela y Canadá, el 11 y 12 de julio en Las Bahamas, para tratar sobre una iniciativa de asistencia conjunta para el desarrollo de la región del Caribe y América Central.

Esa posibilidad ha estado bajo estudio desde que el nuevo gobierno asumió el cargo, a pesar de un amplio escepticismo de que tal esfuerzo tenga posibilidades de triunfo, en parte debido a los diferentes objetivos políticos de Estados Unidos y México.

También se han expresado dudas en América Central y el Caribe sobre si sería prudente juntar a las dos regiones, en vista de lo disímil de sus culturas.

Al hacer al anuncio de la reunión en Las Bahamas, Dean Fischer, vocero del Departamento de Estado, dijo que el presidente Ronald Reagan cree que las consultas "contribuirán a una más estrecha cooperación en el desarrollo de la región".

Reagan habló acerca de la posibilidad de tal programa a principios de junio, durante su reunión con el presidente mexicano José López Portillo.

Funcionarios mexicanos dijeron que ambas partes convinieron en explorar las posibilidades de cooperación, pero que México insistía en varias condiciones.

Dijeron que el programa no debe incluir ayuda militar, ni ser contemplado como vehículo para combatir la influencia soviética en la región.

Pasa a la página 28



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DEPOSITA VOTO. Zahala, Israel, junio 30 (AP). El ex primer ministro de Relaciones Exteriores, Moshe Dayan, deposita su voto cerca de su casa en Zahala, un suburbio de Tel Aviv, mientras su esposa Raquel y dos soldados observan. Los israelíes acudieron a las urnas al término de una encarnizada campaña electoral.

Partido Laborista con Peres supera a Begin

Tel Aviv, junio 30 (AP). El Partido Laborista encabezado por Shimon Peres habría superado marginalmente al "Bloque Likud" que dirige el primer ministro Menachem Begin por 48 ó 49 escaños a 47, según una proyección de la televisión israelí.

De confirmarse tales resultados en los cómputos oficiales, se trataría de la elección más reñida en la historia de Israel. Ambos partidos clamaron victoria.

Peres calificó los resultados de "gran victoria" en tanto que el Partido Laborista habría aumentado en un 50 por ciento su respaldo electoral respecto a los comicios de 1977, pero

no llegó a indicar que formaría gobierno.

"Hemos recibido un mandato moral para dirigir a nuestro pueblo", dijo el candidato a sus partidarios congregados en un hotel de Tel Aviv que sirve de sede a la campaña laborista.

"No desconozco las dificultades, pero estoy seguro de que puedo hablar con optimismo respecto a las posibilidades", añadió.

El canciller Yitzhak Shamir, jefe de la campaña Likud, expresó mayor confianza. "Es absolutamente evidente que Likud formará el próximo gobierno", declaró a la prensa.

Derrocar sandinistas: vía estabilidad en A.L.

Washington, junio 30 (AP). (Por Ary Moleon). Una publicación sostiene hoy que algunos estrategas de la administración del presidente Ronald Reagan consideran que la única forma de estabilizar a la América Latina sería el derrocamiento del régimen sandinista en Nicaragua.

En fuentes de la administración se observa, empero, que nunca ha habido indicaciones de que se hubiese discutido esa opción en los foros internos del gobierno norteamericano. "La posición de la admi-

nistración," señalaron esas fuentes, "continúa siendo la de hacer todo lo posible para lograr que los sandinistas cumplan su promesa establecer una sociedad pluralista, la libertad empresarial, la prensa libre, y la libertad de expresión."

La versión sobre las posibilidades de una acción de fuerza aparece en el boletín mensual del Consejo de Asuntos Externos, un grupo conservador dedicado al análisis de los problemas de seguridad internacional.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DESIGNADO. Dublín, Eire, junio 30 (AP). El nuevo primer ministro de Irlanda designado, Dr Garret Fitzgerald, saluda, mientras abandona un salón del Parlamento Irlandés Republicano.

Conmoción en ceremonia de Manila

Manila, junio 30 (UPI). Agentes de seguridad dominaron a dos sujetos que trataron de abalanzarse sobre el presidente Ferdinand Marcos, mientras el vice presidente George Bush y otros dignatarios, observaban con alarma el desarrollo de la controvertida ceremonia que inauguró a Marcos en un

Pasa a la página 39

Cierra con baja Bolsa de N. York

Nueva York, junio 30 (AP). El mercado de valores cerró hoy en baja, por quinto día consecutivo, tras una sesión de actividad moderada.

Varios analistas dijeron que un creciente número de inversionistas está alejándose del mercado, en parte porque las tasas de interés no comenzaron a bajar, como se esperaba.

El gobierno informó que su índice de los principales parámetros económicos

Pasa a la página 47



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

JURAMENTADO. Manila, Filipinas, junio 30 (AP). El presidente filipino Ferdinand E. Marcos, es juramentado en Manila al iniciar su nuevo mandato. Le acompaña su hijo, Ferdinand Jr.

Declina producción petrolera de la OPEP

Nueva York, 30 junio (AP). La producción petrolera de las naciones integrantes de la Organización de Países Exportadores de Petróleo, OPEP, ha declinado hasta el nivel de los 22 millones de barriles diarios, una caída de dos millones de barriles por día a lo largo de las últimas semanas, informa el semanario especializado "Petroleum Intelligence Weekly" en su edición

más reciente. Dice la publicación que las declinaciones más pronunciadas se notaron en la producción de tres naciones africanas: Argelia, Nigeria y Libia, países que cobran los precios más altos dentro de la OPEP, y que han asegurado que resistirán las exigencias de las empresas petroleras de reducir dichos precios.

Funeral multitudinario de víctimas en Teherán

Ankara, junio 30 (UPI). Centenares de miles de personas marcharon hoy por las calles de Teherán, llorando y golpeándose el pecho, en el funeral por los 74 altos funcionarios del régimen islámico muertos en el atentado del domingo.

Por otra parte, las autoridades revelaron que Mohammad Kachouei, jefe de la principal cárcel de Teherán, para prisioneros políticos, fue muerto a tiros ayer. Kachouei fue enterrado junto con las víctimas del atentado, cuyos

corpos fueron llevados por la multitud en una marcha de 15 kilómetros, hasta el sector dedicado a los mártires en el cementerio "Behesht-e Zehra". El número de muertos por el atentado del domingo subió a 74 cuando otros dos miembros del Parlamento fallecieron a causa de las heridas recibidas en la explosión, dijeron los funcionarios.

El Ayatollah Ruhollah Khomeini atribuyó el atentado al Mojahidden K'halq', un grupo

Pasa a la página 33



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SEPULTAN UN LIDER. Teherán, junio 30 (AP). Una ambulancia transporta el cuerpo del Ayatollah Mohammed Beheshti para ser sepultado, mientras numerosos iraníes rodean el féretro. Beheshti era el líder del Partido Republi-

cano Islámico (PRI), y además, presidente de la Corte Suprema de Irán. Los dolientes, procedentes de muchos sectores pobres de Teherán, atestaron las calles ayer.

Breves Internacionales

Mejora estado de salud de Juan Pablo II

Roma, junio 30 (Latin-Reuters). El estado de salud del Papa Juan Pablo está mejorando, no obstante una infección vírica que contrajo después del atentado contra su vida, dijeron hoy sus médicos.

Proceso de mediación en Chile

Santiago, Chile, junio 30 (Latin-Reuters). El embajador argentino en Santiago, Hugo Mario Miatello aseguró hoy que el proceso de mediación por el diferendo limítrofe austral que mantiene Chile y Argentina, se encuentran en "manos inobjectables".

Eligen nuevo primer ministro en Dublín

Dublín, junio 30 (Latin-Reuters). El Parlamento irlandés eligió hoy a Garret Fitzgerald, un economista liberal y ex canciller, como nuevo primer ministro y en-

Pasa a la página 33